

NEWSPAPER

Danposramil 0824/28 Pakusari Pembina Upacara di SMAN Pakusari, Ajak Pelajar Disiplin Dan Rajin Belajar

Siswandi - JEMBER.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 28, 2023 - 12:39



JEMBER - Pelaksanaan upacara bendera di Sekolah Menengah Atas Negeri (SMAN) Pakusari yang dilaksanakan pada Senin 28/08/2023 dengan Pembina Upacara Danposramil 0824/28 Pakusari.



Pelaksanaan upacara bendera yang dilakukan di halaman SMAN Pakusari tersebut, dengan petugas upacara dan pasukan upacara dari pelajar SMAN Pakusari, dihadiri Kepala Sekolah Suryadi serta dewan guru sekolah tersebut.

Dalam amanatnya, Pembina Upacara Danposramil 0824/28 Pakusari Peltu Eka Wira Satria, mengajak pelajar untuk lebih rajin belajar dan membiasakan disiplin diri, hal ini penting disadari bersama karena adik-adik ini adalah generasi penerus yang nantinya akan menggantikan saya serta bapak ibu guru ini semua.



Kalian adalah kader-kader pemimpin bangsa yang akan berkiprah pada 20-30 tahun yang akan datang, sehingga mulai saat ini diharapkan adik-adik mendasari dirinya dengan ilmu pengetahuan dan pribadi yang baik, sehingga kelak menjadi generasi yang cerdas dan berkualitas. Jelas Danposramil.

Kepala Sekolah Suryadi, saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kita sangat berterima kasih dengan pembinaan yang dilakukan oleh Koramil ini, diharapkan mampu meningkatkan kualitas kedisiplinan siswa-siswi, yang akan sangat mendukung kelancaran proses pembelajaran.

Ini memang sangat penting sekali, dalam rangka mengingatkan keberadaan adik-adik ini sebagai generasi penerus, sebagai kader-kader pemimpin bangsa yang tentunya akan menghadapi kompetensinya, intelinjensinya semakin berkualitas, sehingga dengan dasar ilmu pengetahuan yang memadai dan kedisiplinan diri, akan membantu mereka menjadi generasi yang handal dan berkualitas. Jelas Suryadi Kepala Sekolah SMAN Pakusari.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, menyikapi kegiatan tersebut menyatakan, saya sangat mendukung kegiatan tersebut, sebagai bagian dari peran kita dalam mempersiapkan generasi bangsa.

Bahkan hal ini saya instruksikan kepada semua jajaran untuk lebih intensif melakukan pembinaan ke sekolah-sekolah, dalam rangka meningkatkan kualitas pelajar, baik kedisiplinan, etika dan moral, karakter dan lain-lain, yang perlu dimantapkan lagi, sehingga kelak mampu menjadi generasi yang cerdas, berkarakter kebangsaan dan berkualitas. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)